

自治会あつき

第58号

厚木市自治会連絡協議会
佐藤会長

最終的にはミッショングループ35に向かって皆様方お一人お一人の協力が必要です。目標達成に向け私がんばります。よう理解とご協力を賜りますようよろしくお願ひいたします。

昨年十月十九日から、ごみ減量化・資源化新システムが始まり、スムーズに移行することができました。ご協力有難うございました。

新システム移行については、モデル地区（相川・玉川・森の里）で六ヶ月にわたり試行錯誤のうえに、理事会で数回の話し合いが行われ、色々なアイデアを出していた結果、全地区に移行できました。

モデル地区の方々には大変なご苦労をおかけしたことに対しまして感謝の気持ちでいっぱいです。有難うございました。お陰様で全地区も一年を経過しようとしているところですが、どこの地区でも当初は苦労があるようですね。しかし、段々と良くなつてきています。これも自治会長を中心とする皆様のご努力・ご協力の賜物と感謝しています。

しかし、まだまだ資源として眠っているものもあり、例えば家庭から出る庭木の剪定枝・刈り取った雑草など、資源対策課では家庭から出る廃食用油の資源化も来年一月から始まる予定です。

目標

- ◎みんなの手で育てようあすの自治会を
 - ◎地域づくりは市民の民主的・自発的な活動から
 - ◎行政と協働で築く豊かな地域社会
- 発行 厚木市自治会連絡協議会
編集 自治会連絡協議会広報部会
電話 046-225-2101

**資源化率35%に向かつて
なおいっそうのご協力を！**

厚木市自治会連絡協議会
会長佐藤信雄

三角巾の使い方を学ぶ参加者

災害に備えて 「自助」と「共助」

灾害に対する備えとしては、自分の安全は自分で守るという「自助」が基本です。普段から身につけ、準備をしておくことが大切です。

次に自分たちの住んでいる地域の安全を、地域住民が互いに助け合って守るという「共助」も重要です。

いざという時に頼りになるのは、顔見知りの隣近所の方で



僕も参加した防災訓練

自治会では、この「共助」の体制を整えるため、自主防災隊を組織して災害に備えていました。これまでの災害事例で、最も多くの人命を救つたのは地域の住民であると言われています。このままでは、せっかくの活動も十分な力を發揮することはできません。自分たちの住む地域は自分たちで守るという自主防災の気持ちを持つて、日ごろから地域でコミュニケーションを図り、災害に備えましょう。

そのためにも、自治会に加入することをお勧めします。

ハイデンスは現在百三十四世帯、三百二十九名が居住しています。防災訓練は重要な活動になっています。

①訓練までの活動、六月までに自治会、管理組合の役員が決定し、会長、理事長が自主防災隊の隊長、副隊長に就任し、各階の防災員及び通報、消火、避難誘導、警備、給食、八月中旬に各隊担当者に徹底します。

②訓練実施要領(a)9月上旬市のサイレンを合図に敷地内放送、ハンドマイクで避難開始を伝達(b)住人は部屋の扉に「全員避難しました」と表示、不表示及び避難不可能

小鮎地区本厚木ハイデンス自治会
会長百瀬英夫

**本厚木ハイデンス
「防災訓練」の紹介**

者を確認し公園の集計責任者に報告する。(d)集計責任者は(b)(c)を集計し隊長に報告する。(e)救助訓練実施(①三角巾、担架、簡易トイレ、リヤカー等の組立実演(②消火器の操作と消火訓練)

(f)最終に副隊長のあいさつで防災訓練を終了。

訓練は午前8時三十分~十時まで行う。また、毎年で上階からの救出及び焼き出し訓練を行っています。

訓練は午前8時三十分~十時まで行う。また、毎年で上階からの救出及び焼き出し訓練を行っています。

訓練を行っている。

訓練を行つてある。

訓練を行つてある。



消火訓練

訓練は午前8時三十分~十時まで行う。また、毎年で上階からの救出及び焼き出し訓練を行つてあります。

訓練を行つてあります。

訓練を行つてあります。

訓練を行つてあります。

訓練を行つてあります。

246号線に抜ける旧幹線道路沿いの細長い地区で、直線にして2・5kmの区域であります。我が下長谷自治会は東側は見渡す限りの田んぼで並び、二十四世帯は三百世帯川の上部は歩道となり、田んぼは住宅、倉庫、工場が立ちます。

厚利地区下長谷自治会 会長中村富雄

長谷地区は小野橋から国道

”心通う、住みよいまちづくり“は対話から



絆を深めた芋煮会

毛利台地区の夏祭りは、今年も八月二十一日例年にない酷暑の中、一丁目・二丁目・三丁目・ハイツの四自治会が合同で主催し、毛利台小学校の校庭をお借りして賑やかに開催いたしました。各自治会、青少年育成親和会（老人会）、虹の会（地域福祉推進委員会）子ども一一〇番の家運営委員会（毛利台小学校PTA）が、それぞれに模擬店を開いて会



浴衣で楽しい夏祭り

り“を目指して活動していました。

毛利台団地も高齢化と共に子ども们的数が減つて、年々加者が減少し寂しくなっています。

毛利台団地も高齢化と共に子ども们的数が減つて、年々加者が減少し寂しくなっています。

毛利台団地も高齢化と共に子ども们的数が減つて、年々加者が減少し寂しくなっています。

